

Respalda hoy en las calles el pueblo venezolano decreto de emergencia económica del gobierno



Caracas, 23 ene (RHC) Las fuerzas sociales y revolucionarias de Venezuela se movilizan este sábado para expresar su apoyo al presidente, Nicolás Maduro, y a las acciones que propone el gobierno para atender la compleja coyuntura económica que vive el país.

El diputado a la Asamblea Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, informó que en todas las Plazas Bolívar de la nación se realizarán concentraciones en las que se debatirán las medidas económicas que han sido propuestas por el Gobierno Bolivariano.

La convocatoria se realiza a raíz de que el Parlamento venezolano, dominado por la derecha, negara la aprobación del Decreto de Emergencia Económica presentado por el Ejecutivo, con el pretexto de que la resolución implica un derroche de recursos y autoriza un exagerado gasto social, destinado a las misiones que atienden las necesidades del pueblo.

Cabello señaló que los diputados opositores colocaron a la Asamblea Nacional de espaldas al país y consideró que la derecha está subordinada a intereses oligárquicos, dentro y fuera de Venezuela, que le impiden razonar en bien de la nación y la atan a un programa neoliberal capaz de destruir las conquistas de la Revolución Bolivariana.

Ante la baja de los precios del petróleo que afecta los ingresos en divisas de la nación, y la guerra no convencional que promueve la derecha nacional con el apoyo de gobiernos extranjeros, Maduro presentó un plan acción dirigido a establecer medidas especiales para la construcción de políticas estratégicas que ayuden a reformular el sistema productivo y financiero del país.

Mientras, convocado por el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, será instalado hoy el Congreso de la Patria, en homenaje a Fabricio Ojeda (1929-1966).

El foro, que recordará la obra del político, guerrillero y periodista venezolano asesinado por sicarios del Servicio de Información de las Fuerzas Armadas, tendrá como objetivo consolidar una visión estratégica para obtener la victoria en las batallas económicas, políticas y sociales de los próximos meses, precisó el mandatario.

Desde el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), en alocución nacional, Maduro señaló en diciembre pasado que el Congreso permitirá consolidar la defensa de las conquistas sociales alcanzadas en la Revolución bolivariana y ante el revés en los comicios parlamentarios del 6 de diciembre, en los que la oposición obtuvo una mayoría.

"Es hora de levantar la frente, el espíritu, el alma, sacar el pecho y convocar en el espíritu profundo de lo que somos, a todos los venezolanos a una gran unión patriótica, revolucionaria, nacional", señaló.

Asimismo, llamó a defender los logros de socialismo bolivariano desde 1998, además de construir lo nuevo, que es el reto futuro.

Maduro indicó que el Congreso permitirá forjar el camino que debe construir el país, para alcanzar los objetivos necesarios y fortalecer el llamado Plan de la Patria (2013-2019).

En la actual etapa de renovación de la Revolución bolivariana, también recordó que el pasado año, el III Congreso extraordinario del Partido Socialista Unido de Venezuela enfatizó en el tema económico, con importantes propuestas en esa esfera que serán consideradas.

El aporte de las comunidades y las fuerzas revolucionarias propiciará en esa cita además la construcción de planes y estrategias para hacer frente a las maniobras de la derecha, con la implementación de una guerra no convencional reflejada en ataques a la economía del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82074-respalda-hoy-en-las-calles-el-pueblo-venezolano-decreto-de-emergencia-economica-del-gobierno>



Radio Habana Cuba